

Original: francés

**DECLARACIÓN DE FRANCIA EN NOMBRE DE SAN PEDRO Y MIQUELÓN
A LA SUBCOMISIÓN 2 SOBRE EL ATÚN ROJO DEL OESTE - TERCERA RONDA**

Atún rojo del oeste

Francia, en nombre de San Pedro y Miquelón, da las gracias al presidente de la Subcomisión 2 y al presidente del SCRS, cuyos esfuerzos y disponibilidad han permitido intercambios exhaustivos sobre el tema tan importante de la ordenación del atún rojo del oeste.

Nueva evaluación del stock en 2021

Respecto a la realización de una nueva evaluación del stock en 2021, Francia, en nombre de San Pedro y Miquelón, recuerda que una evaluación de stock es un ejercicio complejo que implica muchas actividades relacionadas con la recopilación, el tratamiento y el análisis de los datos. Para que sea útil para la toma de decisiones, este proceso y, principalmente, el tiempo necesario para sus resultados, deben ser respetados.

Una nueva evaluación significa también una inversión más importante por parte de los científicos involucrados y, si el calendario general parece poderse organizar en consecuencia, se trata, no obstante, de una perturbación de la programación de su trabajo. Es primordial que esto no repercuta en el proceso de evaluación de estrategias de ordenación (MSE).

La realización de dicha evaluación no debe, además, constituir un precedente.

Nivel del TAC

Francia, en nombre de San Pedro y Miquelón, se ha mostrado favorable durante todo el proceso de consultas a la propuesta inicial del presidente de la Subcomisión 2, es decir, un TAC establecido para 2021 en 1.785 t, basado en el mejor asesoramiento científico disponible y para evitar la sobrepesca de este stock.

Francia, en nombre de San Pedro y Miquelón, lamenta que estas posiciones no se hayan escuchado, pero no se opondrá a un consenso respecto a la propuesta del presidente, PA2-608C/2020, considerando que una recomendación adoptada de esta forma es mejor para la ordenación del stock que la falta de decisiones.